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CAT conquista vitória decisiva contra o 
Manthiqueira e avança na Segundona
Com gols de Gabriel Moysés, Diego e Sidney, o CAT garantiu seu lugar na terceira fase da competição

O Clube Atlético Ta-
quaritinga demonstrou sua 
força dentro de campo e 
conquistou uma vitória cru-
cial contra o Manthiqueira 
por 3 a 0, em uma partida 
emocionante realizada no 
Estádio Dr. Adail Nunes da 
Silva, o popular Taquarão 
na tarde deste sábado, 22 de 
julho. Com esse resultado, a 
equipe garantiu sua classifi-
cação para a terceira fase da 

Segundona Paulista.
O primeiro tempo do 

jogo foi marcado pela supe-
rioridade do CAT, que não 
demorou a abrir o placar. Os 
gols foram obra de Gabriel 
Moysés e Diego, que balan-
çaram as redes do Manthi-
queira e colocaram a equipe 
em uma posição de vanta-
gem ainda nos primeiros 45 
minutos.

Na etapa final, o CAT 

continuou determinado e 
não deu chances para o 
Manthiqueira reagir. O ata-
cante Sidney marcou o ter-
ceiro gol da partida, consoli-
dando a vitória da equipe de 
Taquaritinga.

Com esse resultado ex-
pressivo, o Clube Atlético 
Taquaritinga garantiu o se-
gundo lugar no Grupo 8, 
somando 11 pontos, apenas 
um ponto atrás do líder Vo-

cem. Essa colocação per-
mitiu que o CAT avançasse 
para a próxima fase da com-
petição com uma das me-
lhores campanhas do grupo

Por outro lado, o Man-
thiqueira não teve a mesma 
sorte. Com apenas três pon-
tos conquistados, a equipe 
ficou na lanterna do Grupo 8 
e foi rebaixada para a quinta 
divisão em 2024, juntamen-
te com o Mauá, que termi-

nou na terceira posição com 
seis pontos.

Agora, o CAT se prepa-
ra para enfrentar os desafios 
da terceira fase no Grupo 
16, onde terá como adversá-
rios as equipes da Francana, 
SKA Brasil e Independen-
te. Os dois melhores times 
desta chave avançarão para 
uma nova fase da competi-
ção, mantendo a esperança 
de conquistar o tão almeja-

do acesso.
A torcida do Clube Atlé-

tico Taquaritinga está em-
polgada com o desempenho 
da equipe até o momento e 
espera que o time continue 
mostrando garra e determi-
nação na busca por um lugar 
na elite do futebol paulista. 
A competição segue acirra-
da, e o CAT está pronto para 
enfrentar cada desafio rumo 
ao seu objetivo maior.

   Já era hora!Já era hora!

Ipremt comunica pagamento dos  
aposentados da prefeitura de Taquaritinga

Após quinze dias de atraso, pagamento das aposentadorias e pensões começam a ser pagos, gerando alívio e críticas ao órgão responsável
No início da noite de 

sexta-feira, 21, circulou pe-
los grupos de WhatsApp do 
município, em especial os 
que englobam os servidores 
públicos inativos da prefei-
tura, a informação de que o 
Ipremt - Instituto de Previ-
dência do Servidor Munici-
pal de Taquaritinga - tinha 
acabado de enviar a folha de 
pagamento dos aposentados 

e pensionistas para o banco.
Com isso, já neste sába-

do, 22 de julho, os valores 
foram sendo creditados nas 
contas. A informação soou 
como música nos ouvidos 
dos aposentados, tendo em 
vista que há quinze dias 
eles esperavam ansiosos 
pelo seu pagamento.

No entanto, a demora 
para regularizar a situação 

não passou despercebida. 
Na sexta-feira, aconteceu 
na sede do Paço Municipal 
uma reunião entre o execu-
tivo municipal, o setor fi-
nanceiro, a mesa diretora da 
Câmara, a superintendente 
do Instituto de Previdência 
dos Servidores Municipais 
(Ipremt) e os conselheiros 
do órgão. Na oportunidade, 
os envolvidos na reunião 

afirmaram que em breve te-
riam uma solução.

O que chama a atenção 
é que essa reunião acon-
teceu com quinze dias de 
atraso, deixando muitos 
servidores com problemas 
financeiros para arcar com 
despesas essenciais, como 
remédios, alimentação e 
contas básicas. Além disso, 
o atraso também acarretou 

em cobranças de juros por 
parte de instituições finan-
ceiras devido ao atraso no 
pagamento de juros e fi-
nanciamentos.

Agora cabe à superin-
tendente do Ipremt tomar 
providências para que, 
daqui alguns dias, o paga-
mento referente ao mês de 
julho seja realizado, evi-
tando assim que os apo-

sentados e pensionistas 
fiquem novamente à mer-
cê da situação. A demora 
no pagamento e a falta de 
comunicação adequada 
geraram incômodo e preo-
cupação entre os benefi-
ciários, que esperam por 
um serviço mais eficiente 
e pontual por parte do ins-
tituto responsável por suas 
aposentadorias e pensões.

https://www.facebook.com/carvalhosupermercado
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Aposentados e pensionistas de 
Taquaritinga recebem salários 
com atraso, e incerteza paira 

sobre os próximos pagamentos
Após 15 dias de atraso, salários 

dos aposentados e pensionistas são 
pagos, mas dúvidas sobre a situação 

financeira da Prefeitura geram 
preocupações para o futuro

I 
 
mportante que os sa-

lários dos aposentados e 
pensionistas do IPREMT 
tenham sido realizados, 
embora com atraso de 15 
dias, mas, pelo menos, 
aliviou a situação cons-
trangedora e temporária 
que pairava entre os qua-
se 900 ex-funcionários da 
Prefeitura de Taquaritin-
ga.

Várias reuniões a res-
peito desse acontecimen-
to foram realizadas com 
representantes da classe 
em questão, sindicato, ve-
readores, secretaria muni-
cipal da Fazenda e prefei-
to municipal nos últimos 
dias, até se chegar a um 
denominador comum po-
sitivo, que pudesse, como 
foi feito, resolver, de vez o 
impasse criado para acon-
tecer o repasse financeiro 
da Prefeitura ao IPREMT.

Entretanto, criou-
-se uma expectativa en-
tre todos os envolvidos: 
funcionários da ativa, 
IPREMT e aposentados e 
pensionistas da Prefeitura, 
em relação ao que pode 
acontecer nos próximos 
meses, já que o prefeito, 
semanalmente, em sua rá-
dio, diz que a situação fi-
nanceira por qual passa a 
Prefeitura é das mais des-
confortáveis, oriundas de 
desmandos praticados por 

administrações passadas, 
citando sempre os preca-
tórios a respeito do prédio 
da Colombo, cujos valo-
res de repasses financei-
ros federais e estaduais, 
estão sendo bloqueados 
pela Justiça.

Certamente, ninguém 
está contente com a atual 
situação, porém, é preciso 
achar uma solução o mais 
rápido possível, uma vez 
que o próximo pagamen-
to já está batendo à porta e 
claro, não sendo possível 
realizá-lo, mais uma vez 
a questão será empurrar 
com a barriga.

É preciso que o pre-
feito e o vice, ao invés de 
tentarem explicar o inex-
plicável, mostrem com-
petência administrativa, 
compromisso feito, quan-
do das eleições em 2016 
e 2020, os quais foram 
eleitos e reeleitos pela po-
pulação, que confiou em 
ambos naqueles momen-
tos, mas que hoje, infeliz-
mente, não aprova de ma-
neira nenhuma o que está 
acontecendo.

A esperança, porém, é 
que os representantes da 
esfera municipal tomem 
juízo necessário, busquem 
recursos financeiros, sem 
colocar a culpa nesse ou 
naquele, pois daqui para 
frente, ninguém mais vai 
acreditar em promessas 
que não sejam cumpridas.

 �Torcedores do CAT 
compareceram em gran-
de número, mais uma 
vez ao estádio “Taqua-
rão”, sábado passado, 
prestigiando o time rumo 
à série A3 em 2024. 
Uma vitória incontestá-
vel, por 3x0, diante do 
Manthiqueira, chegando 
aos 11 pontos ganhos, fi-
cando em segundo lugar 
no grupo 8, classifican-
do-se para a terceira fase 
da competição.

 �O primeiro coloca-

do do grupo foi o Vo-
cem que empatou com 
o Mauá, jogando em 
Assis. O time do Mauá, 
assim como o Manthi-
queira, vai disputar, em 
2024, a quinta divisão 
do futebol paulista.

 �  O futebol apresentado 
pelo CAT, encheu os olhos 
dos torcedores presentes 
ao estádio, assim como de 
todos aqueles que assis-
tiram o jogo, através das 
imagens proporcionadas 
pela transmissão da FPF.  

 �O Palmeiras, depois de 
cinco jogos sem vitória no 
brasileirão, venceu o For-
taleza sábado passado, no 
Allianz Parque, e recupe-
rou-se, na competição. 
Já o Corinthians empa-
tou em Salvador, contra 
o Bahia, e continua mal 
das pernas no campeona-
to. Enquanto isso, o São 
Paulo foi derrotado pelo 
Cuiabá e continua sem 
vencer fora de casa.

 �O Santos, vencia fácil o 
Botafogo na Vila Belmi-

ro, sem público, por 2x0. 
Nos minutos finais o clu-
be carioca empatou e por 
pouco não ganhou o jogo. 
Empate em 2x2.

 �Clube da estrela soli-
tária segue liderando o 
campeonato brasileiro 
com 40 pontos ganhos, 
em 16 rodadas até agora 
realizadas. O Grêmio é o 
segundo com 29 pontos, 
e Flamengo e Palmeiras, 
em terceiro e quarto lu-
gares, com 28 pontos ga-
nhos.

◊ Vereador bombeiro 
Luciano Azevedo, mesmo 
se encontrando em recesso 
parlamentar, tem realizado 
vários contatos com secre-
tarias estaduais, buscando 
recursos para Taquaritinga. 
Nome certo para a reelei-
ção, caso não saia candidato 
a outro cargo nas eleições 
de 2024.
◊ As aulas nas escolas 
recomeçaram na segun-
da-feira (24). As creches 
também começaram a re-
ceber as crianças. Espera-
-se que a partir de agora, 

o secretário municipal da 
Educação tome as provi-
dências necessárias, pro-
metidas, quando usou da 
palavra na Tribuna Livre 
da Câmara.
◊ A movimentação nas 
salas de vacinas das qua-
tro Unidades Básicas de 
Saúde – UBSs – em bairros 
da cidade tem sido grande. 
Apesar da falta de funcio-
nários em algumas delas, 
mesmo assim, o trabalho 
desempenhado tem sido 
satisfatório, sem as recla-
mações que normalmente 

acontecem por parte da 
população.
◊ Falando em reclama-
ção, o que se viu pelas 
redes sociais nas semanas 
passadas, em relação ao 
atraso no pagamento dos 
aposentados e pensionistas 
do IPREMT foi coisa im-
pressionante. Ainda bem, 
para alívio de todos, acon-
teceu o repasse financeiro 
da Prefeitura e os salários 
foram creditados no final 
de semana.
◊ O que não pode agora, 

é acontecer a mesma coisa 
no próximo mês. Aposen-
tados e pensionistas tra-
balharam com dedicação 
e muito esforço durante 
anos, na expectativa de le-
varem uma vida tranquila, 
sem atropelos financeiros.
◊ Porém, os valores refe-
rentes ao cartão-alimen-
tação dos funcionários da 
ativa e os valores do car-
tão-saúde dos aposentados 
e pensionistas continuam 
atrasados. A “chiadeira” é 
grande e mais confusão à 
vista. Infelizmente.
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  Quer saber?Quer saber?

Presidente da Santa Casa questiona exclusão 
em reunião da Rede Cegonha e critica falta 
de convite para discussão sobre UTI Neonatal

Entidade de saúde de Taquaritinga manifesta indignação após ser excluída 
de encontro sobre Saúde da Gestante e Saúde da Mulher no Município

Na última sexta-feira 
(21), uma reunião promo-
vida pela Rede Cegonha 
na Secretaria de Saúde de 
Taquaritinga (SP) para tra-
tar de temas relacionados à 
Saúde da Gestante e à Saú-
de da Mulher no município 
causou polêmica e indigna-
ção. O encontro contou com 
a participação de médicos, 
enfermeiros, Secretária e 
Coordenadores da Saúde, 
mas a Santa Casa de Taqua-
ritinga, uma das instituições 
de saúde mais importantes 
da região, não foi informada 
ou convidada para o evento.

A divulgação da reunião 
pelas redes sociais do pre-
feito Vanderlei Mársico e da 
página oficial do Município 
de Taquaritinga ganhou des-
taque pois o jornal O De-
fensor também noticiou o 

encontro em seu site oficial 
e nas redes sociais, aumen-
tando o alcance das infor-
mações.

A surpresa e a indigna-
ção vieram à tona com o 
comentário feito pelo pre-
sidente da Santa Casa de 
Taquaritinga, Waldemar 
Peria, na página do jornal 
O Defensor. Em sua decla-
ração, Peria afirmou que 
a Santa Casa tem tentado, 
sem sucesso, o credencia-
mento da UTI Neonatal na 
Rede Cegonha há mais de 
seis anos. O fato de a enti-
dade não ter sido convidada 
para a reunião sobre saúde 
materna e feminina, mesmo 
sendo diretamente afetada 
por questões relacionadas à 
maternidade, gerou questio-
namentos sobre a transpa-
rência e inclusão no proces-

so decisório.
Ao manifestar sua in-

dignação, Peria ressaltou 
que tal exclusão representa 
um despropósito e desres-
peito para com aqueles que 
necessitam dos serviços 
oferecidos pela Santa Casa. 
A entidade desempenha um 
papel crucial no atendimen-
to à saúde da população lo-
cal e merece ser incluída em 
discussões que impactam 
diretamente a prestação de 
serviços de saúde na região.

O episódio levanta im-
portantes questões sobre 
a necessidade de uma co-
municação mais efetiva e 
transparente entre as enti-
dades de saúde e a adminis-
tração pública, garantindo 
a participação de todas as 
partes envolvidas na toma-
da de decisões que afetam 

a comunidade. A falta de 
diálogo pode comprometer 
a eficiência dos serviços de 
saúde oferecidos à popula-
ção e prejudicar aqueles que 
mais necessitam de cuida-
dos.

A Santa Casa de Taqua-
ritinga aguarda esclareci-
mentos por parte das autori-
dades responsáveis e espera 
que situações como essa se-
jam evitadas no futuro, vi-
sando o bem-estar e a saúde 
de todos os cidadãos do mu-
nicípio. A inclusão de todas 
as instituições de saúde em 
debates e decisões é essen-
cial para garantir a eficiên-
cia e qualidade dos serviços 
prestados à comunidade.

Esse é apenas mais um 
capítulo da desgastada rela-
ção entre Prefeitura e Santa 
Casa, vale destacar que na 

última semana a Santa Casa 
de Taquaritinga anunciou a 
suspensão temporária dos 
agendamentos de cirurgias 
eletivas. A medida foi toma-
da devido à falta de repas-
ses por parte da Prefeitura 
de Taquaritinga, através do 
prefeito Vanderlei Mársico, 
em especial das verbas do 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) e de outras fontes de 
fomento, que vem se acu-
mulando durante meses.

A suspensão dos agen-
damentos de cirurgias é um 
recurso adotado pela Santa 
Casa, que busca chamar a 
atenção das autoridades res-
ponsáveis pela falta de re-
passe dos recursos. Segundo 
a instituição, as verbas des-
tinadas ao atendimento da 
população são depositadas 
em conta específica da Se-

cretaria Municipal de Saúde 
e do Fundo Municipal de 
Saúde, mas acabam sendo 
retidas indevidamente.

Para se ter uma ideia na 
falha dos repasses, que so-
mam mais de 2 milhões, está 
incluso uma verba Federal 
de 502 mil reais depositada 
na Conta da Prefeitura pelo 
Governo Federal no mês de 
Abril, verba está prevista 
em Portaria visando apoio 
financeiro às Santas Casas 
e Hospitais Filantrópicos do 
País.

Quem sofre com tudo 
isso é a população de Taqua-
ritinga. Uma pena. O jornal 
aguarda uma manifestação 
oficial por parte dos admi-
nistradores municipais so-
bre ambas as questões en-
volvendo a Santa Casa. 

  Prioridade GarantidaPrioridade Garantida

Rede Cegonha promove reunião para aprimorar a 
Saúde da Gestante e da Mulher em nossa cidade

Profissionais da área da saúde se unem para garantir cuidados e bem-estar às gestantes e mulheres taquaritinguenses
Na manhã desta sexta- 

feira (21), a Rede Cegonha 
promoveu uma reunião 
de extrema importância 
na Secretaria Municipal 
de Saúde de Taquaritin-
ga. Com a participação de 
médicos, enfermeiros, téc-
nicos e gestores da área 
da Saúde, o encontro foi 
dedicado à troca de co-
nhecimentos, experiências 
e estratégias voltadas para 
aprimorar a atenção à saú-
de das gestantes e das mu-
lheres em geral.

A reunião foi marcada 
por uma atmosfera colabo-
rativa, onde os profissio-
nais puderam compartilhar 
suas vivências e perspec-
tivas, buscando identificar 
oportunidades de melhoria 
no atendimento prestado à 
população feminina. A ên-

fase estava em garantir o 
melhor acompanhamento 
e cuidado para as gestan-
tes, bem como promover 
o bem-estar e a saúde da 
mulher em todas as fases 
de sua vida.

A Rede Cegonha, uma 
iniciativa do Ministério 
da Saúde, tem como ob-
jetivo garantir a assistên-
cia integral às gestantes e 
recém-nascidos, desde o 
pré-natal até os primeiros 
anos de vida. Além disso, 
a rede também busca forta-
lecer a atenção à saúde da 
mulher em todas as fases 
de sua vida, com foco em 
prevenir doenças e promo-
ver uma melhor qualidade 
de vida.

Nesse sentido, a re-
união foi um importante 
passo para alinhar estra-

tégias e definir ações con-
cretas que contribuam para 
aprimorar os serviços ofe-
recidos na área da saúde 
feminina em nossa cida-
de. A participação ativa e 
comprometida de todos 
os profissionais reforça o 
empenho e a dedicação em 
proporcionar um atendi-
mento de excelência para 
as gestantes e mulheres ta-
quaritinguenses.

A valorização do traba-
lho em equipe e a troca de 
conhecimentos são funda-
mentais para que a Saúde 
da Gestante e da Mulher 
seja fortalecida em nossa 
comunidade. O resultado 
dessa reunião certamente 
será refletido na melhoria 
do atendimento e nos cui-
dados oferecidos, refor-
çando o compromisso com 

o bem-estar e a qualidade 
de vida das mulheres de 
nossa cidade.

Agradecemos a todos 
os profissionais que par-
ticiparam dessa reunião 
e que se dedicam diaria-
mente a garantir a saúde 

e o cuidado às gestantes e 
mulheres taquaritinguen-
ses. Com iniciativas como 
essa, podemos avançar 
cada vez mais na constru-
ção de uma sociedade mais 
saudável e acolhedora para 
todas as mulheres. A Rede 

Cegonha continua traba-
lhando para que a saúde 
da gestante e da mulher 
seja uma prioridade em 
nossa cidade, e todos estão 
comprometidos em fazer 
a diferença na vida dessas 
mulheres tão especiais.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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  Atendimento de qualidadeAtendimento de qualidade

Participe da Oficina ‘Libras na saúde’ em Taquaritinga 
e amplie sua comunicação na área da saúde

Inscrições abertas para profissionais interessados em compreender e 
vivenciar a importância da Libras no atendimento à pessoa surda

Você é um profissional 
da área da saúde ou tem in-
teresse no tema? Então não 
perca a oportunidade de 
participar da Oficina “Li-
bras na saúde”, ministrada 
pela equipe do "Libras para 
Todos" de Jaboticabal e Re-
gião. A oficina tem como 
objetivo proporcionar aos 
participantes uma com-
preensão mais profunda so-
bre a importância da Língua 
Brasileira de Sinais (Libras) 
na área da saúde, bem como 
vivenciar experiências de 
atendimento à pessoa surda 
através de atividades práti-
cas.

Detalhes do Evento:
• Data: 05/08/2023
• Horário: Das 14h às 

17h
• Local: Prudente de 

Moraes, n°226, Centro 
(Nosso Espaço) - Taquari-

tinga
Durante o evento, os 

participantes terão a opor-
tunidade de aprender sobre 
a comunicação inclusiva 
com pessoas surdas, o que 
é fundamental para garantir 
um atendimento de quali-
dade e respeito a todos os 
pacientes. A equipe do "Li-
bras para Todos" trará abor-
dagens teóricas e práticas, 
permitindo que os profis-
sionais apliquem seus co-
nhecimentos em situações 
reais.

Inscrições:
As inscrições para a 

Oficina "Libras na saúde" 
já estão abertas e pode-
rão ser realizadas até o dia 
03/08/2023. O valor da ins-
crição é de R$ 70,00, e o 
material está incluso. As va-
gas são limitadas, portanto, 
garanta a sua participação o 

quanto antes.
Você pode se inscre-

ver através do formulário 
online disponível no link: 
https://forms.gle/jWHWi-
GLiEqBw6H277

Caso tenha alguma dú-
vida ou precise de mais 
informações, entre em con-
tato pelo WhatsApp: 16 
996325995.

A Oficina "Libras na 
saúde" é uma oportunida-
de imperdível para ampliar 
seus conhecimentos e con-
tribuir para um atendimen-
to mais inclusivo e huma-
nizado na área da saúde. 
Não deixe de participar e 
faça parte desse importante 
momento de aprendizado 
e conscientização. Garanta 
sua vaga e esteja preparado 
para se comunicar de forma 
efetiva e acolhedora com a 
comunidade surda.

   Imperdível Imperdível 

Festa Alemã na Maçonaria de Taquaritinga promete 
uma noite de tradição e chope de qualidade
Evento será realizado pela ARLS "Libero Badaró" e contará com variedade de chope e pratos típicos da culinária alemã

Os amantes da cultura 
alemã têm um evento im-
perdível marcado para o dia 
16 de setembro em Taquari-
tinga. A ARLS "Libero Ba-
daró" realizará a tradicional 
Festa Alemã no Salão de 
Festas "Plinio Favaro", das 
20h até às 23h59.

A festa contará com uma 
variedade de chope de qua-
lidade, incluindo marcas 
famosas como Heineken, 
Antartica (claro e escuro) e 
Colorado. Os apreciadores 
da bebida terão a oportuni-
dade de degustar diferentes 
estilos, garantindo uma ex-
periência rica em sabores e 
aromas.

Além do chope, o car-
dápio oferecerá deliciosos 
pratos típicos da culinária 
alemã. Entre as opções de 
aperitivos, estarão disponí-
veis o tradicional Eisbein, 
ou Joelho de Porco, e duas 
variedades de salsichas 

alemãs, conhecidas como 
Würste. Para acompanhar, 
não poderia faltar o autên-
tico Chucrute, um repolho 
fermentado que traz o ver-
dadeiro sabor da Alemanha 
à mesa.

O evento é uma ótima 
oportunidade para os parti-
cipantes se envolverem na 
atmosfera da cultura ger-
mânica, desfrutando de boa 
comida, bebida e compa-
nhia em uma noite especial.

Os ingressos para a 
Festa Alemã na Maçona-
ria de Taquaritinga estão 
à venda por R$200,00. Os 
interessados em participar 
desse momento de tradi-
ção e confraternização po-
dem adquirir os ingressos 
antecipadamente junto aos 
membros da ARLS "Libe-
ro Badaró" ou no local do 
evento, sujeito à disponibi-
lidade.

Com a garantia de cho-

pe de qualidade e pratos 
típicos bem preparados, a 
expectativa é de que a Festa 

Alemã seja um grande su-
cesso, reunindo pessoas de 
diferentes idades e propor-

cionando uma noite memo-
rável a todos os presentes. 
Aproveite essa oportunida-

de única de vivenciar um 
pouco da rica cultura alemã 
em Taquaritinga!

http://www.agualimpatq.com.br
https://saaet.com.br/site/

